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OFÍCIO 

ASSUNTO: Solicita que a Senhora Prefeita tome conhecimento e as devidas providências quanto 
à reclamação de munícipe e à forma de resolver problemas com os cidadãos. 

Autoria: Vereador Marco Antônio da Fonseca 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requeiro que o documento anexo seja enviado a Senhora Prefeita Municipal, para que 
tome conhecimento e as devidas providências, quanto à reclamação de munícipes referente à forma 
como o Secretário Municipal de Administração trata e resolve os problemas dos cidadãos. 

• Anexas, publicações de cidadãos realizadas em redes sociais. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 08 de maio de 2019. 

MA' ANTÔNI i DA FONSECA 
Vereadt PTB 

A Sua Excelência o Senhor 
JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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(e4 Fernando Racy 

Não sei o quanto vc 
"conhece" este Secretário. 
Eu o conheço MUITO BEM! 

Antonio Marquiori compartilhou a 
primeira publicação dele. 
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Nayara Ducca X Marlinho 

Conheço o feitosa sei que 
ele,representa a prefeita e acho que 
não falou isso é assim. 
Foi explicado para ele certo O que 
aconteceu? 
Ele o recebeu na sala? 
Fez realmente estas colocação que 
está sendo falado. 
Pois sei que.esta administração 
procura resolver muitas coisas. 
Sei tambem quando acontece tipo de 
problemas deste tipo,a burocracia 
imperra muito. 
Só acho que não podemos querer 
resolver tudo no face. 
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Fernando Racy 

Não sei o quanto vc 
"conhece" este Secretário. 
Eu o conheço MUITO BEM! 
É o pior de todos que a 
Cristina nomeou e que já 
teria causado ENORMES 
DANOS para os recursos 
públicos não fosse a 
intervenção da 
TRANSPARÊNCIA 
IBITINGA. 

Venho por meio desse canal me espressar 
minhas sinseras indignação contra a prefeitura 
de ibitinga. 
Estava eu trafegando com o meu carro quando 
um maquinista foi fazer a conversão em uma 
reto escavadeira bateu na trazeira do meu 
carro .estando eu dentro do meu direito fiz a 
ocorrencia .indo na prefeitura maior foi minha 
indignação quando um tal de Feitosa falou se 
eu quisesse receber que eu entrasse nas 
pequenas causas.sendo que o proprio 
motorista da prefeitura deu seu depoimento 
que estava errado. 

Se não sabe o porquê 
ainda, é só pedir que dou 
detalhes! 00 
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